
« Quel sera le signe de ta venue ? » 

Matthieu 24 v 3 

Avant-propos 

Dans la Parole, particulièrement dans les épitres, le mot "nous/vous" a un sens très 

précis. Il n'inclut pas automatiquement tous les lecteurs. Le "nous/vous" se réfère exclu-

sivement à ceux qui possèdent la vie divine, ceux qui sont nés de nouveau, à savoir ceux 

qui sont passés par une vraie conversion. Personne n'est rejeté, car il suffit de répondre 

à l'appel de Dieu, pour passer par une vraie conversion, il n'y a rien de "mystique" en ce-

la. C'est tout simple, encore faut-il faire le pas avec Dieu. 

Il y a dans la chrétienté une grande confusion, on ne fait pas cette distinction, car on 

appelle conversion, une option de vie, se trouver bien dans tel et tel environnement, co-

loré du nom de Jésus ou de Dieu. Il y a dans la chrétienté, des " vierges prudentes " et 

des " vierges folles ". 

Nous nous excusons d'insister sur ce point, mais il est capital et vital, il en va de 

l'avenir éternel du lecteur! 

 

Message 

On voit apparaître sur les sites internet, dont facebook, des messages relatifs à des 

signes annonçant la fin du monde! 

Les Signes de la venue du Seigneur, sont relatifs à sa venue pour établir son règne, 

voir Matthieu 24 & 24. Ces signes sont décrits par le Seigneur dans sa Parole, et pas par 

ce que la fantaisie de faux prophètes imagine ! Tout est dit par Dieu, il n’y a rien à ajou-

ter ! La Parole de Dieu nous dit à la fin en Apocalypse 22 versets 18 et 19 : « Moi, je 

rends témoignage à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre, que si 

quelqu’un ajoute à ces choses, Dieu lui ajoutera les plaies écrites dans ce livre ; et que 

si quelqu’un ôte quelque chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu ôtera sa 

part de l’arbre de vie et de la sainte cité, qui sont écrits dans ce livre ». 

Voilà un avertissement très sérieux pour ceux qui envoient de tels mes-

sages ! 

Le croyant d’aujourd’hui, temps de la grâce, n’attend pas de signe, car Il n’y a pas de 

signes pour la venue du Seigneur pour les siens (1 Thessaloniciens 4), si ce n’est que la 

foi voit poindre l’apostasie, qui aura son développement après l’enlèvement de l’Eglise, 

corps de Christ (l’enlèvement de 1 Thess 4) 

 « … mais il y a des gens qui vous troublent, et qui veulent pervertir l’évangile du 

Christ. Mais quand nous-mêmes, ou quand un ange venu du ciel vous évangéliserait 

outre ce que nous vous avons évangélisé, qu’il soit anathème. Comme nous l’avons déjà 
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dit, maintenant aussi je le dis encore : si quelqu’un vous évangélise outre ce que vous 

avez reçu, qu’il soit anathème… » Galates 1 v 7 à 8 

Je vous invite à lire ce message relatif à la venue du Seigneur Jésus pour les siens (1 

Thess 4) et à sa venue en gloire (Matthieu 24 v 30). 

De plus les signes, dont parle la Parole de Dieu (non pas des hommes qui ont alors 

des visions, comme le présentent ces faux prophètes), sont relatifs à la terre (c.-à-d. la 

première création), dont notamment pour la venue du Seigneur Jésus pour son règne 

(Matt 24 v 30), ce qui est différent de sa venue pour les siens (1 Thess 4). Après que 

l’Eglise, corps de Christ aura été enlevée, l’apostasie s’installera et le signe sera que ceux 

qui auront cru à l’évangile du royaume qui sera prêché, verront  ce que le Seigneur Jésus 

dit en Matthieu 24 verset 15, « Quand donc vous verrez l’abomination de la désolation, 

dont il a été parlé par Daniel le prophète, établie dans le lieu saint », ce qui est la même 

chose que présente l’Apocalypse au chapitre 13. Ces évènements ont lieu après la venue 

du Seigneur Jésus pour les siens (1 Thessaloniciens 4). 

En Apocalypse 1 au verset 19, le Seigneur dit à Jean «  écris » 

1.       les choses que tu as vues » ce qu’il a vu dans le chapitre 1, 

2.       « les choses qui sont », l’histoire de l’église responsable, les 7 églises depuis 

Ephèse jusqu’à Laodicée laquelle le Seigneur vomira de sa bouche (il vomira les chré-

tiens de nom qui ne sont pas passés par une vraie conversion, il vomira ceux qui sont re-

présentés par les 5 vierges folles de Matthieu 25 verset 1 à 13, l’esclave qui dit dans son 

cœur que son maître tarde à venir de Matthieu 24 versets 45 à 51, et l’esclave qui avait 

enterré le talent qu’il avait reçu de Matthieu 25 versets 14 à 30). Il ne vomira pas ceux 

qui sont passés par une vraie conversion, car c’est à eux que le Seigneur dit en Laodicée, 

qu’il se tient à la porte et que si quelqu’un entend sa voix (donc écoute le message 

de l’évangile de la grâce) et qu’il ouvre la porte, il entrera chez lui et le Seigneur soupera 

avec lui, et lui avec le Seigneur Jésus. 

3.       « les choses qui doivent arriver après celle-ci », ce sont celles qui sont décrites 

à partir du chapitre 4 verset 1 : « Après ces choses, je vis …  ». A partir d’ici commencent 

la prophétie et les signes. Le Seigneur fait connaître au siens d’aujourd’hui ce qu’il va 

faire demain en relation avec le monde, mais pas avec eux, car Ils ne seront plus là, sur 

la terre ! L’Eglise corps de Christ a été enlevée (1 Thessaloniciens 4). Il ne reste plus alors 

sur la terre que l’église apostate (ceux que le Seigneur va vomir de sa bouche à Laodi-

cée, ceux qui ont le nom de vivre mais qui sont morts à Sardes, ceux qui se sont laissés 

égarer par la femme Jézabel, ses enfants, à Thyatire).  Cette église apostate est compo-

sée de ceux qui ne seront pas passés par une vraie conversion, avant la venue du Sei-

gneur pour les siens. Il sera alors trop tard pour se convertir ! 

Mais il n’y aura pas de signes autres que ceux mentionnés dans la Parole. Pour être 

clair, il n’y a aucun signe à attendre pour le croyant d’aujourd’hui. 

Il y a bien entendu les « ombres », on voit bien des choses se mettre en place, 

« l’empire romain », « les faux prophètes » etc… Mais cela n’est pas la réalisation de 

signes (bien que ceux-là soient bien mentionnés dans la Parole) ! 
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Les signes prétendus venir de Dieu, ce sont des mensonges du Diable. Le pro-

phète du nouveau testament, contrairement à ce que prétendent beaucoup (ils 

s’appellent même prophète !) sur internet, dont Facebook, ne prédit pas l’avenir ! Il ap-

porte la portion de la Parole de Dieu dont les âmes ont besoin au moment précis et leur 

explique le sens et la portée. C’est un don de Dieu, et on ne s’improvise pas prophète et 

on laisse constater les autres que l’on a ce don, si Dieu l’a donné !  

Au sujet de signes, le Seigneur Jésus dit en Matth 12 v 39: "Une génération mé-

chante et adultère recherche un signe; et il ne lui sera pas donné de signe, si ce n’est le 

signe de Jonas le prophète. Car, comme Jonas fut dans le ventre du cétacé trois jours et 

trois nuits, ainsi le fils de l’homme sera trois jours et trois nuits dans le sein de la 

terre". Le Seigneur Jésus parle ici de sa mort et de sa résurrection, il y a près de 2000 

ans ! 

Il y a une chose étrange, ces messages prétendus prophétiques ne contiennent rien 

du message relatif à la grâce de Dieu, celui de la nécessité de passer par une vraie con-

version. 

 

Avertissement 

Si le Seigneur Jésus vient à l'instant pour les siens, pour ceux qui aujourd'hui refusent 

l'évangile de la grâce, il sera trop tard pour se convertir plus tard, à cause de l'énergie 

d'erreur que Dieu leur enverra (2 Thessaloniciens 2 v 11). S'ils vivent encore à la venue 

du Seigneur en gloire (2ème venue), ils seront parmi les maudits, pour en final compa-

raître devant le grand trône blanc (Apocalypse 20 v 11) et être jeté dans l'étang de feu 

(Apocalypse 20 v 15). 

Lire le message relatif aux venues du Seigneur Jésus. 

« Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs ..." 

Hébreux 3 v 15. 
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